

# BRIMOB

## Lakukan Patroli Objek Vital, Anggota Satpolairud Polres Sukabumi Tampung Informasi dari Satpam PLTU II Jabar Palabuhanratu

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BRIMOB.NET](http://SUKABUMI.BRIMOB.NET)

Apr 23, 2023 - 08:36



*Lakukan Patroli Objek Vital, Anggota Satpolairud Polres Sukabumi Tampung Informasi dari Satpam PLTU II Jabar Palabuhanratu*

Sukabumi - Satuan Polisi Perairan dan Udara Polres Sukabumi melakukan Kegiatan Patroli Objek Vital serta mendengarkan curhat secara langsung dari satpam PLTU II Jabar Palabuhanratu, Kecamatan Palabuhanratu, kabupaten Sukabumi, pada hari Minggu (23/04/23).

Kasat Polisi Perairan dan Udara Polres Sukabumi AKP Tenda Sukendar SH MH,

sesuai Program “AA DEDE CURHAT DONG” terus sosialisasikan di setiap tempat, bahwa kita harus mendengarkan curhatan dan memberikan rasa aman dan damai kepada masyarakat.

“Dalam hal ini, Satpolairud Polres Sukabumi berkomitmen untuk mendengarkan curhatan dari Satpam PLTU II Jabar Palabuhanratu.

Selain berbincang-bincang dan menampung curhatan para Satpam, Tenda pun melkukan kegiatan lainnya yaitu menyapa para nelayan di sekitar perairan Palabuhanratu.

“Kita melaksanakan patroli dialogis dan mengajak nelayan penangkap ikan untuk curhat secara langsung kepada kami, sesuai dengan program "AA DEDE CURHAT DONG". Karena dengan kita datang secara langsung, diharapkan bisa memudahkan para nelayan atau para satpam yang ingin curhat dan selanjutnya langsung kami tindak lanjuti,” ujar TENDA kepada tim Media Liputan Humas Polres Sukabumi.

Sebelumnya, Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

“Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya serta keluarga besar Polres Sukabumi dalah sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Setiap personil Polres Sukabumi harus mengimplementasikan program AA DEDE pada setiap kegiatan tugasnya dan melayani masyarakat, sehingga keberadaan polisi itu bermanfaat bagi masyarakat Sukabumi,” kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi.